

Communiqué

Les fédérations du Parti socialiste et d'EELV tuent la démocratie en Seine-Saint-Denis

Mardi 17 février 2015

L'initiative prise par le PCF d'Aulnay en octobre 2014 a porté pleinement ses fruits. La démarche était claire pour la gauche sur la ville, construire avec nos partenaires du Front de Gauche, les militants d'EELV d'Aulnay et d'autres forces de gauche, une alternative pour combattre les politiques d'austérité et s'unir par le débat.

Plusieurs rencontres et actions ont eu lieu jusqu'à constituer une proposition unitaire de candidatures pour une alternative sociale et écologique. Le défi d'unir ces forces pour ouvrir la voie du rassemblement des électeurs non résignés ou abstentionnistes d'hier, aboutit !

Mécontent d'une telle démarche, le Parti socialiste avec la complicité d'EELV, veut bâillonner l'expression démocratique. En excluant des militants-candidats qui ont fait le choix de partir avec le Front de Gauche, EELV obéit à l'hégémonie des dirigeants socialistes dans le département.

A Aulnay, ce sont deux militants exclus d'EELV qui font les frais de ces arrangements politiciens. Les communistes d'Aulnay déplorent cette mise à l'écart et encouragent les militants à poursuivre la construction de cette alternative.

Nous invitons l'ensemble des électeurs qui approuvent notre démarche à nous rejoindre pour Reprendre l'initiative et proposer une alternative à l'austérité.

Notre département a besoin d'élus sincères, proches des luttes sociales. Aulnay n'est pas un cas isolé et nous refusons les politiques d'austérité du gouvernement Hollande-Valls et précédemment celles de Sarkozy-Fillon.

Contact : Joël Biard : 06 07 73 78 65

